

Unsere Leistungen

Hin- u. Rückreise im Fernreisebus (ab/an Werne)

Übernachtung im 3-5-Bettzimmer

6 x Halbpension + 6 Mittagessen im Skigebiet

4 Stunden Skiunterricht/Tag

6-Tage-Skipass

inkl. Kurtaxe, Skischrank

...und das alles für nur
620,- €



Das Ahrntal



...liegt auf der Südseite der Zillertaler Alpen, im schneesichersten Gebiet Südtirols, eingebettet in eine majestätische Kulisse und umrahmt von über 80 Dreitausendern. Das Tal ist durch zwei Skigebiete erschlossen.

Skiarena Klausberg

...bietet zeitgemäßen Komfort und ist mit vier Sesselliften erschlossen, zwei davon in der Nähe der Talstation. Seit 2017 neu ist der K-EXPRESS: die moderne 10-Personen-Umlaufbahn bringt uns in vier Minuten aus dem Ort Steinhaus am Fuße des Klausbergs von 1050m auf 1650m Höhe.

Neu seit 2019! Eine 10er-Gondelbahn Panorama ersetzt in diesem Jahr den 3er-Sessellift Hühnerspiel. Die neue Kabinenbahn aus dem Hause Doppelmayr bietet höchsten Komfort mit Sitzheizung und eine stark erhöhte Beförderungsleistung. Dank einer verlängerten Trassenführung werden am Hühnerspiel zugleich auch neue Pisten erschlossen.



Pension/Residence Gruberhof

...liegt in der Ortschaft St. Jakob und bietet in der schönen Residence Platz für 36



Personen. Als Gesundheitsbarnhof wird bei der Verpflegung auf gesunde Ernährung Wert gelegt. Ein eigener Skibus bringt uns kostenlos ins Skigebiet Klausberg.

Das Programm



Zielsetzung aller Teilnehmer ist, in dieser Ferienfreizeit, Spaß mit Freunden zu haben und seinem Hobby Skifahren oder Snowboardfahren nachzugehen. Um hier eine optimale Voraussetzung zu schaffen, fahren wir mit entsprechend vielen Ski- und Snowboard-Lehrern los. Für uns gehören neben der sportlichen Zielsetzung aber auch weitere Ziele dazu.

Naturerlebnis und das Erlernen umweltbewussten Skifahrens stehen dabei genauso hoch im Kurs wie das Erleben gemeinschaftlicher Gruppenabende. Gerade diese Abende gehören zu den unvergessenen Erlebnissen, wenn man sich später an seine Ferienfreizeiten erinnert.

Wichtige Information

Die Abfahrt erfolgt am Samstag, den 1. April um 6.00 Uhr vom Kurt-Schumacher-Platz in Werne.

Die Rückfahrt wird Freitag Abend erst nach einem kompletten Skitag stattfinden, so dass wir Samstag Morgen in Werne ankommen werden.

Ankunft erfolgt am 8. April um ca. 8.30 Uhr.

Näheres am Infoabend! Wir bitten, dies bei eigenen Planungen zu berücksichtigen! Bei absolutem Schneemangel könnte es zur einer kurzfristigen Absage der Fahrt kommen. In dem Fall würden 10,- € Bearbeitungsgebühr einbehalten.

Informations-Abend:

Einen Informations-Abend werden wir am Mittwoch, den 15.3.2023 um 19.00 Uhr in Hamm, Schloss Oberwerries, dem Sitz des Westfälischen Turnerbundes durchführen! Dazu werden die Eltern und Kinder gesondert eingeladen.